



AGREEMENT

اتفاقية

This agreement was made and entered by and between:

**MAYAR AL AMIN GENERAL CONTRACTING
EST.**

C R: 2055129247

AL- Jubail 2648-35513

Hereinafter referred to as the **First Party**

تم إبرام هذا العقد بين كلا من :

مؤسسة ميار الأمين للمقاولات العامة

س.ت: ٢٠٥٥١٢٩٢٤٧

الجبيل 2648-35513

ويدعى (طرف أول)

**Mutia Dhaif Allah Mohammed Al Shamri
Transport Est.**

C R: 3252362382

مؤسسة مطيعة ضيف الله محمد الشمري للنقلات

س.ت: ٣٢٥٢٣٦٢٣٨٢

Herein after called as **Second Party**.

ويدعى لاحقاً (طرف ثاني)

Whereas the First Party has various contracts within the Kingdom of Saudi Arabia, and the Second Party after discussions has agreed to provide subcontractor services to the First Party on the following terms and conditions:

حيث يتعهد الطرف الثاني بتنفيذ الأعمال الإنشائية والميكانيكية و الموكلة له من الطرف الأول بموجب أوامر التنفيذ ووفق المخططات المعتمدة والضوابط الهندسية والفنية وذلك بمواقع عمل الطرف الأول بالمملكة العربية السعودية وفق الشروط الآتية وباتفاق الطرفين :

1. Second Party will provide all the necessary need to complete the job.
2. First party will be responsible for ID Cards, vehicle stickers and gate pass for the Second Party.
3. Second Party is responsible for wages and insurance coverage for their equipment and employee GOSI, accident, etc.
4. First Party will pay to Second Party for the completion work as agreed.

- 1- يقوم الطرف الثاني بتوفير كل ما يلزم لتنفيذ الأعمال الضرورية حتى اكمال المقاولات
- 2- يتعهد الطرف الأول بإنهاء الإجراءات واستخراج بطاقات الدخول لعمال وسيارات ومعدات الطرف الثاني وعلى الطرف الثاني تحضير المستندات المطلوبة لذلك .
- 3- الطرف الثاني مسئول عن جميع الإصابات التي تحدث بالموقع لعماله أو سياراته أو معداته يلتزم بالتأمين على الجميع عمال ومعدات و سيارات .

- 4- الطرف الأول يقوم بدفع كامل المستحقات للفريق الثاني وفق عقد العمل

Valid from **2025/05/09 TO 2027/12/31**

صلاحية العقد من **2025/05/09** الى **2027/12/31**

First Party

الطرف الأول



(Signature)



رقم الاشتراك	رقم السجل	الرقم الموحد
1124526	3252362382	7042697917

مؤسسة مطيعة ضيف الله محمد الشمري للنقلات

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
5930356	05/05/2025	14350

مقدم الطلب
جابر بن ناصر العمري

صدر بناء على طلب المشترك دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق فسخ
www.saudi-chambers.sa أو من QR

